

PRESSEMITTEILUNG

„Fraktion von BÜNDNIS 90/DIEGRÜNEN begrüßt die Ausweitung der Grundschulbetreuung!“

Die GRÜNEN-Fraktion begrüßt den Beschluss der Geesthachter Ratsversammlung zur Änderungssatzung der Grundschulbetreuung. Mit diesem Beschluss findet eine politische Diskussion ihr Ende, die zu deutlichen Verbesserungen für Familien und den in der Betreuung tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern führt.

Die nun verbindliche Ausweitung der Öffnungszeiten von 06.30 bis 18.00 Uhr und der Ferienbetreuung auf 9 Wochen in Verbindung mit einem verbesserten Personalschlüssel 1:20 sind wesentliche Qualitätserbesserungen für die Betreuung der Kinder und ihrer Eltern.

Marcus Worm, Mitglied der GRÜNEN-Fraktion: „Ich denke, dass wir damit die familienfreundliche Politik in Geesthacht fortsetzen. Und wir freuen uns, dass in dieser Frage ein Konsens gefunden werden konnte. Dieser Beschluss ist auch eine gute Vorbereitung für den Rechtsanspruch in der Grundschulbetreuung, den die Bundesebene plant.“

Aus der Sicht der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN unterstreicht die Ratsversammlung mit ihrem Beschluss, dass ihr die schulische und die außerschulische Bildung wichtig ist und diese Aufgabe nur mit mehr Personal gut zu leisten sein wird. Wir hoffen, damit auch die Attraktivität als Arbeitgeber für pädagogisches Personal zu steigern, weil so gute Bedingungen für Erzieher*nnen und Betreuerinnen vorhanden sind.

Für die Fraktion

Marcus Worm & Ali Demirhan